

“Necesitamos invertir más en la gente”, Felipe Buitrago

Escrito por Redacción

Martes, 15 de Enero de 2019 17:34 - Última actualización Miércoles, 16 de Enero de 2019 06:33



Dando continuidad al trabajo de las mesas técnicas hacia la construcción del Pacto por el Archipiélago, este 15 de enero en horas de la tarde hizo presencia el director de Gobierno y Áreas Estratégicas de la Presidencia, Felipe Buitrago, y con ello finalizó esta primera jornada que contó con una importante participación de la ciudadanía.

Alrededor de cien personas colmaron el auditorio del Centro Cultural Banco de la República y conformaron once mesas de trabajo, así: Industrias Creativas; Sostenibilidad Ambiental; Mujer; Tecnologías de Información y Comunicación; Gestión del Conocimiento; Infraestructura; Salud, Deporte y Recreación; Seguridad; Niñez; Soberanía Alimentaria; Cooperación e Integración Regional.



La segunda jornada se desarrollará este miércoles en el mismo lugar, a partir de las 8:00 de la mañana, donde se presentaran los resultados de cada mesa, conclusiones y cierre de este programa de participación ciudadana.

“Construir equidad entre todos”

“Necesitamos invertir más en la gente”, Felipe Buitrago

Escrito por Redacción

Martes, 15 de Enero de 2019 17:34 - Última actualización Miércoles, 16 de Enero de 2019 06:33



El presidente de la República, Felipe Buitrago, dijo que el país necesita invertir más en la gente, especialmente en la formación profesional y en la capacitación de los jóvenes.

En un momento de la jornada, Buitrago se reunió con los participantes y les expresó su agradecimiento por haberse comprometido con el programa de formación.

El presidente destacó que el programa de formación es una oportunidad para que los jóvenes adquieran habilidades y conocimientos que les permitan competir en el mercado laboral.

Buitrago dijo que el gobierno está comprometido con el desarrollo humano y con la creación de oportunidades para todos los ciudadanos.